



こまくさ

令和2年
2月25日(火)
No.38

《教育目標》 ~夢に向かって やさしく! かしく! たくましく!~

田沢湖学校給食センターの方々、ありがとうございました! ~52年の長い歴史に幕~

ご存じのように田沢湖学校給食センターが3月6日(金)の給食提供をもって長い歴史に幕を下ろすことになりました。栄養教諭のC先生が調べたところ、昭和28年田沢小学校で「ユニセフミルク(脱脂粉乳)」を提供するのが始まりで、昭和37年に生保内小学校単独校方式で完全給食を開始、昭和43年に田沢湖町学校給食センターとして田沢地区、神代地区の小・中学校への給食配送を開始、平成4年に現在の学校給食センターができて今日に至っているとのことです。長年にわたりおいしい給食を作ってくれたセンターの方々へ感謝の気持ちを込めて、全校の皆さんと職員が



給食センターの方々への感謝のメッセージ。二大人気メニューはカレーライスとマーボー丼でした。

メッセージを書き模造紙に貼って、21日(金)の全校集会でC先生にわたしました。C先生に内緒にして作ったものでしたので、受け取ったC先生は大変感激し「新しい給食センターになってもおいしい給食を届けられるように頑張ります」と話してくれました。3月9日(月)からは弁当になりますが、子どもたちには保護者の方々の愛情を感じながらも、あらためて給食のありがたみを噛みしめてほしいと思います。来年度からは西明寺にできる新給食センターからの配食になります。4月6日(月)どんな食器にどんな味の食べ物盛り付けられるのか今から楽しみです。田沢湖学校給食センターの方々これまで本当にお疲れ様でした。そしてありがとうございました。また4月からもよろしく願いいたします。子どもたちが書いたメッセージをいくつか紹介いたします。

- いつも おいしいきゅうしょく ありがとうございます。いっぱい かんしょくして
います。 1年 S.Hさん
- まいにち おいしいきゅうしょくを つくってくれて ありがとうございます。
3月6日に いなくなるのがかなしいけれど、べつのところでも おいしくつくっ
てください。 2年 T.Kさん
- わたしは、メニューで一番チャプチェが好きです。チャプチェは、野さいなどいろ
んな味がして いいなと思います。これからもおいしいきゅう食を作ってください。
3年 S.Mさん
- 私は焼きぎょうざが好きで、きらいだったピーマンが食べられるようになりました。
今まで給食を作ってくれてありがとうございました。 4年 A.Kさん
- ぼくが好きだった給食は、麻婆豆腐でした。あのちょっとした辛い所が好きでした。
もう一つが、先生などに怒られた後にそのメニューを見ると元気が出ました。これ
からもがんばってください。3150(さいこう) 5年 O.Sさん
- 今まで僕たちのために、おいしい給食を作ってくれてありがとうございます。僕は給
食の全てのメニューが大好きです。毎日このために学校に来ているくらいです。これ
からもかぜに気をつけてがんばってください。 6年 M.Aさん

全校集会で活躍紹介＆委員会引継ぎ式などを実施！

21日（金）全校集会を行い、活躍紹介、運営委員による児童会テーマの振り返り、委員会引継ぎ式などを行いました。活躍紹介ではスポ少や各種コンクールなどで入賞した子どもたちを紹介していますが、今回は担任の先生方が選んだ子どもたちの頑張りも紹介しました。また、委員会の引継ぎでは、6年生から「リーダーとして協力して頑張ってもらいたい」、5年生からは「責任をもって下級生を引っ張っていききたい」などの言葉がありました。6年生の頑張りや、今度は5年生が引き継いで全校を引っ張ってってくれるものと期待しています。以下に、紹介された児童と先生方のコメントをお知らせします。

○1年 S.Yさん

スキー学習で転んだ人がいた時、手をさしのべて助けてくれたり、励ましたりしてくれました。

○2年 H.Sさん

自分のことができるのと、友だちのことを進んで手伝ってくれます。水ぼうそうで長く休んだ友だちの作業も手伝ってくれました。

○3年 O.Rさん

駐車場から玄関に向かっていくと遠くの方から元気な「おはようございます」という挨拶が聞こえてきました。自分から先に大きな声で気持ちのよい挨拶ができます。朝から「今日も一日がんばろう」という元気をもらいました。

○4年 A.Kさん、Kさん

みんなが教室に戻った後、パソコンルームのキーボードや椅子の整理整頓をきちんとしてくれて、とても助かります。

○5年 T.Yさん

自分から進んで色々な仕事に取り組んでくれます。図工の版画の時は、インクを洗い流す仕事も最後までがんばってくれました。全体のことを考えて行動してくれ、大変頼もしいです。

○6年 T.Yさん

朝、1年水飲み場の氷止め用の水道から水が勢いよく飛び散り、水浸しになっていた所をきれいに拭いてくれました。



児童会テーマを振り返る運営委員

6年生、島川さんに「志」を学ぶ！

21日（金）6年生が、島川商店の島川さんをゲストティチャーにお迎えし、感謝の心、夢、あきらめない心などについて考えました。一人ひとりが自分の人生を経営していく社長だと思って将来を考えてほしい、他の人に感謝する気持ちを忘れないでほしい、「夢」も大切であるが、さらに自分の人生のゴールとなる「志」をもってほしい、などの話がされました。子どもたちは、島川さんの話を聞いて「ありがたいと言って、ありがたいと言われる人になりたい」「どんなにつらい時もゴールを見つけて、あきらめないようにしたい」などの感想がありました。小学校を間もなく卒業する6年生にとって、自分の将来を考える貴重な時間になったと思います。



小さな事にも「ありがとう」を…

だしのこの活躍

◆令和元年度仙北市読書感想文コンクール

- | | | | |
|-------------|----|-------|------------|
| 仙北市長賞 | 1年 | N.Kさん | 「これはなんだろう」 |
| 小学校低学年の部奨励賞 | 2年 | H.Wさん | 「わたしと妹」 |
| 小学校中学年の部奨励賞 | 4年 | T.Aさん | 「命と勇気の大切さ」 |

※仙北市長賞のKさんの作品は、後日仙北市の広報に掲載される予定です。